

MORALES GARCÍA, Ángel

Coadjutor (1896-1975)

Nacimiento: Arévalo de la Sierra (Soria), 1 de marzo de 1896.

Profesión religiosa: San José del Valle (Cádiz), 10 de septiembre de 1921.

Defunción: Cádiz, 4 de noviembre de 1975, a los 79 años.

Ángel nace en el pueblo soriano de Arévalo de la Sierra. A la edad de 19 años ingresó en el colegio salesiano de Cádiz, donde realizó los estudios elementales y aprendió el oficio de encuadernador. En 1920 hizo su noviciado en San José del Valle, emitiendo los votos temporales el 10 de septiembre de 1921. Sus primeros campos de apostolado como salesiano fueron Cádiz y Málaga.

El 10 de septiembre de 1925 se ofrecía definitivamente al Señor con la profesión perpetua, en medio de una exaltación misionera con ocasión del cincuentenario de la primera expedición salesiana, 11 de noviembre: 1875-1925. Ángel pide ir a misiones y el 12 de octubre, después de su despedida en el santuario de María Auxiliadora de Turín, se embarca hacia la India, misión del Assam, donde permanecerá 20 años, al frente del taller de encuadernación de la escuela profesional de Shillong.

El brother Morales, como le llamaban en Shillong, era el trabajador silencioso y siempre amable que eligió la senda de la humildad.

Después de su larga singladura por tierras de Oriente, volvió a su inspectoría de origen, siendo destinado a Canarias, primero a Las Palmas y luego a Tenerife. Tomó finalmente a su primitivo campo de trabajo, Cádiz, hasta su fallecimiento el 4 de noviembre de 1975, a los 79 años.

Físicamente bajo y delgado, siempre de porte limpio, educado, mesurado en todo, su sonrisa a flor de labios era la expresión de un alma de Dios. Su vida estuvo llena de sencillez y candor de niño y brilló por la humildad, la piedad y el espíritu de servicio. Sencilla como su vida fue su piedad, que supo cultivar con esmero viviendo la eucaristía, el santo rosario y el culto a las Reglas. Sobre la mesa de trabajo se encontraba a su muerte un ejemplar de los santos evangelios de edición antiquísima.

Ejerció en sus últimos años el cargo de enfermero con total solicitud, sobre todo con los alumnos del internado.